

Hannover



Allgemeine Geschäftsbedingungen für Aussteller *General Terms and Conditions for Exhibitors (see below)*

§ 1 Allgemein

Die Maker Media GmbH (im Folgenden „Veranstalter“ genannt) als Veranstalter der Maker Faire Hannover vom 23.-24. August 2025 im Hannover Congress Centrum (im Folgenden „Maker Faire“ genannt) erlaubt der oben bezeichneten Person oder juristischen Person (im Folgenden „Teilnehmer“ genannt) an der Maker Faire teilzunehmen.

§ 2 Anmeldung/Teilnahmebedingungen

Eine Teilnahme ist erst nach erfolgreicher Zulassung zur Maker Faire möglich. Die Anmeldeerklärung ist bindend. Erst mit schriftlicher (E-Mail genügt) Bestätigung durch den Veranstalter ist der Teilnehmer zur Maker Faire zugelassen. Die Zulassung gilt nur für die angemeldeten Personen bzw. das angemeldete Unternehmen mit den angemeldeten Projekten/Produkten/Dienstleistungen. Ein späterer Wechsel ist nur nach schriftlicher Zustimmung durch den Veranstalter möglich. Der Teilnehmer verpflichtet sich, die vorab angemeldeten Projekte/Produkte während der gesamten Laufzeit der Veranstaltung auszustellen und seinen gebuchten Stand stetig besetzt zu halten. Mit der Anmeldung bestätigt der Teilnehmer die Geschäftsbedingungen und das Maker Manual (folgt nach der Anmeldung; enthält Hinweise zum Ablauf, Auf- und Abbau, die technischen Richtlinien sowie die Hausordnung vom Hannover Congress Centrum) gelesen und verstanden zu haben und erklärt sich mit Abgabe der Anmeldeerklärung damit einverstanden. Sollte es sich bei der Anmeldeerklärung um eine juristische Person handeln, so garantiert der Teilnehmer entsprechend bevollmächtigt zu sein. Der Teilnehmer verpflichtet sich dazu, bei einer Absage der Teilnahme weniger als zehn Wochen vor der Maker Faire an den Veranstalter eine Stornierungsgebühr i.H.v. 250,-€ netto zu zahlen, sollte der Standplatz nicht anderweitig vergeben werden können. Dem Teilnehmer bleibt in jedem der vorgenannten Fälle der Nachweis vorbehalten, dass dem Veranstalter kein oder ein geringerer Schaden entstanden ist.

§ 3 Haftung

Der Teilnehmer ist für sein Material und/oder Präsentation und/oder anderweitige Darstellung („Ausstellung“) selbst verantwortlich und beteiligt sich auf eigene Gefahr an der Maker Faire. Er haftet gegenüber dem Veranstalter, den Besuchern der Maker Faire und/oder Dritten für seine Ausstellung nach den gesetzlichen Vorschriften. Der Teilnehmer hat für seine Ausstellung alle notwendigen behördlichen oder anderweitigen Erlaubnisse einzuholen. Der Teilnehmer sichert zu im Besitz aller notwendigen Nutzungsrechte zu sein, sollten durch seine Ausstellung Schutzrechte Dritte betroffen sein. Der Teilnehmer wird den Veranstalter diesbezüglich von etwaigen Ansprüchen Dritter freistellen. Der Veranstalter übernimmt gegenüber dem Teilnehmer nur Haftung für Schäden, die aufgrund einer grob fahrlässigen oder auf einer vorsätzlichen Pflichtverletzung vom Veranstalter selbst, eines gesetzlichen

Vertreters oder Erfüllungsgehilfen vom Veranstalter beruhen. Die Haftung von Schäden aufgrund einer Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit bleiben hiervon unberührt.

§ 4 Kündigung/Beendigung

Der Veranstalter ist berechtigt den Teilnehmer einseitig und fristlos von der Maker Faire auszuschließen, sollte dieser gegen die hier aufgeführten Bedingungen, sowie die Bedingungen des Maker Manual, verstoßen. Ein solcher Fall liegt insbesondere vor, wenn der Teilnehmer ohne vorherige Anmeldung beim Veranstalter seine Produkte Besuchern und/oder Dritten zum Verkauf anbietet. Darüber hinaus ist der Veranstalter berechtigt, in Fällen höherer Gewalt oder aufgrund behördlicher Anordnungen oder Sicherheitsgründen, Änderungen der Maker Faire vorzunehmen oder die Maker Faire abubrechen bzw. im Vorfeld abzusagen. In diesen Fällen besteht keine Schadensersatzpflicht seitens des Veranstalters gegenüber dem Teilnehmer.

§ 5 Recht am eigenen Bild

Der Teilnehmer erklärt sich mit der unentgeltlichen Anfertigung und Nutzung von Ton-, Video- und/oder Bildaufnahmen anlässlich der Maker Faire seitens des Veranstalters für Werbezwecke und/oder redaktioneller Berichterstattung in den zum Veranstalter gehörenden Medien einverstanden. Der Teilnehmer verzichtet auf die Geltendmachung von Ansprüchen aus seinem Persönlichkeitsrecht, die dem Grunde nach durch die Nutzung der Ton-, Video- und/oder Bildaufnahmen entstehen könnten. Der Teilnehmer erklärt sich zudem damit einverstanden, dass der Veranstalter die angefertigten Ton-, Video- und/oder Bildaufnahmen nach erfolgter Sichtung und Auswahl an die Betreiber der Veranstaltungsorte zwecks dortiger eigener Werbemaßnahmen weiterleitet. Der Teilnehmer erklärt sich zudem bei Vorstellung seines Projekts seitens des Veranstalters zu Werbezwecken und/oder redaktioneller Berichterstattung mit seiner namentlichen Nennung einverstanden.

§ 6 Sonstiges

Der Teilnehmer bestätigt 18 Jahre oder älter zu sein. Sollte der Teilnehmer das 18. Lebensjahr noch nicht vollendet haben, so hat er eine entsprechende schriftliche Erlaubnis zur Teilnahme an der Maker Faire seiner Eltern bzw. gesetzlichen Erziehungsberechtigten dieser Teilnahmebedingung gesondert beizufügen. Die personenbezogenen Anmeldedaten der Teilnehmer werden ausschließlich für die Durchführung und Planung der Maker Faire verwendet. Eine Weitergabe an Dritte findet nicht statt. Gerichtsstand ist Hannover. Es gilt ausschließlich das Recht der Bundesrepublik Deutschland.

- - -

§ 1 General

Maker Media GmbH (hereinafter referred to as the "Organizer") as the organizer of the Maker Faire Hannover from August 23-24, 2025 at the Hannover Congress Centrum (hereinafter referred to as the "Maker Faire") allows the person or legal entity named above (hereinafter referred to as the "Participant") to participate in the Maker Faire.

§ 2 Registration/Terms of Participation

Participation is only possible after successful admission to the Maker Faire. The registration declaration is binding. The participant is only admitted to Maker Faire upon written confirmation (e-mail is sufficient) by the organizer. The admission is only valid for the registered persons or the registered company with the registered projects/products/services. A later change is only possible after written approval by the organizer. The participant undertakes to exhibit the projects/products registered in advance for the entire duration of the

event and to keep his booked stand occupied at all times. By registering, the participant confirms to have read and understood the Conditions of Participation and the Maker Manual (follows after registration; contains information on the procedure, set-up and dismantling, the technical guidelines and the house rules of the Hannover Congress Centrum) and agrees to them by submitting the registration declaration. If the registration declaration concerns a legal entity, the participant guarantees to be authorized accordingly. The participant undertakes to pay a net cancellation fee of €250 to the organizer if he cancels his participation less than ten weeks before the Maker Faire, should it not be possible to allocate the stand space to another participant. In each of the aforementioned cases, the participant reserves the right to prove that the organizer has incurred no or less damage.

§ 3 Liability

The participant is responsible for his material and/or presentation and/or other display ("exhibition") and participates in Maker Faire at his own risk. He is liable to the organizer, the visitors of the Maker Faire and/or third parties for his exhibition according to the legal regulations. The participant must obtain all necessary official or other permits for his exhibition. The participant assures to be in possession of all necessary rights of use, should third party property rights be affected by his exhibition. The participant shall indemnify the organizer in this respect against any claims by third parties. The organizer shall only be liable to the participant for damages caused by gross negligence or intentional breach of duty on the part of the organizer itself, a legal representative or vicarious agent of the organizer. The liability of damages due to injury to life, body or health remain unaffected.

§ 4 Cancellation/Termination

The organizer is entitled to unilaterally exclude the participant from the Maker Faire without notice if the participant violates the conditions listed here as well as the conditions of the Maker Manual. Such a case shall be deemed to exist in particular if the Participant offers his products for sale to visitors and/or third parties without prior registration with the Organizer. Furthermore, in cases of force majeure or due to official orders or safety reasons, the organizer is entitled to make changes to the Maker Faire or to cancel the Maker Faire or to cancel it in advance. In these cases, the organizer is not liable to pay damages to the participant.

§ 5 Right to one's own image

The participant agrees to the free production and use of sound, video and/or image recordings on the occasion of the Maker Faire by the organizer for advertising purposes and/or editorial reporting in the media belonging to the organizer. The participant waives the right to assert claims based on his/her personal rights that could arise from the use of the sound, video and/or image recordings. The participant also agrees that the organizer may forward the sound, video and/or image recordings made to the operators of the event venues after they have been viewed and selected for the purpose of their own advertising measures. The participant also agrees to his or her name being mentioned in the event that his or her project is presented by the organizer for advertising purposes and/or editorial reporting.

§ 6 Other

The participant confirms to be 18 years or older. If the participant has not yet reached the age of 18, he/she must attach a corresponding written permission to participate in the Maker Faire from his/her parents or legal guardians separately to this condition of participation. The personal registration data of the participants will be used exclusively for the implementation and planning of the Maker Faire. It will not be passed on to third parties. The place of jurisdiction is Hanover. The law of the Federal Republic of Germany shall apply exclusively.